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OGGETTO:  INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONS.  BOER 
SILVANA RIGUARDANTE: “SICUREZZA STRADALE”

Il Cons. Boer dà lettura dell’interrogazione (allegata sub A).

In risposta all’interrogazione all’esame, si apre la discussione  alla quale 
partecipano i  Consiglieri  sotto evidenziati  con gli  interventi  di  seguito 
riportati in forma sintetica:

Ass. Baccichetto: I dissuasori non possono essere collocati sulle strade 
che costituiscono itinerari preferenziali dei mezzi di pronto intervento.
L’Amministrazione sta acquistando dei  led luminosi  che segnalano la 
velocità allo stesso automobilista che percorre la strada.

(Entra il Cons. Morici Dino. Sono presenti 16 componenti il Consiglio 
comunale).

In via Verdi sono stati tolti due dissuasori; in prossimità delle scuole la 
sicurezza  deve  essere  maggiormente  garantita,  pertanto  i  dissuasori 
sono presenti.

Cons.  Boer:  I  dissuasori  in  Via  Verdi  e  Via  Sottotreviso  erano 
regolarmente collocati.

Ass. Baccichetto: Con i dissuasori c’erano delle accelerate improvvise fra 
un dissuasore e l’altro.

Cons.  Boer:  Auspico  qualche  multa  in  meno  per  divieto  di  sosta  e 
qualche multa in più per eccesso di velocità.


